

LES INONDATIONS EN BELGIQUE



Dans la région de Ruybroek, à Anderlecht et à Forest, jacobines de Bruxelles, la rivière de la Senne est sortie de son lit et a inondé toute une région industrielle.

Démision de M. Zaleski

Varsovie, 2 novembre. — M. Zaleski, ministre des Affaires étrangères de Pologne a démissionné. M. Joseph Beck, sous-secrétaire d'Etat au ministère des Affaires étrangères, est nommé ministre.

Une importante fraude d'alcool en Suisse

Genève, 2 novembre. — Il y a quelque temps, à la suite d'un accident survenu en gare de Fiume (Italie), des wagons-terres, à destination de Genève-Corvina, transportant du vin en provenance de l'Alsace, furent endommagés.

A la suite de troubles, quatre-vingt personnes sont arrêtées à Hambourg

Hambourg, 2 novembre. — A la suite des troubles récents qui se sont produits ce matin entre nationaux-socialistes et communistes, une opération policière de vaste envergure a été déclenchée.

La pétition des «marcheurs de la faim» a été saisie par la police, à Londres

Londres, 2 novembre. — La pétition que les «marcheurs de la faim» avaient présentée, pour remettre à la Chambre des Communes pour protester contre la «Loi sur le blé», a été saisie par la police.

LE «COMTE-ZEPPELIN» ATTERRISSA À SÉVILLE

Séville, 2 novembre. — Bien avant l'heure à laquelle le «Comte-Zepppelin» était attendu, une foule qu'on évalue à 10.000 personnes s'était rassemblée aux abords de l'aéroport.

LA MORT DU PRINCE MURAT

Paris, 2 novembre. — On annonce la mort survenue au château de Chamilly (Oise), du prince Murat. Le défunt, qui était âgé de 73 ans, était le père du prince Joachim Murat, ancien député du Lot.

MORT DE M. EMILE CERE ANCIEN DÉPUTÉ

Paris, 2 novembre. — On annonce la mort à Paris, de notre confrère, M. Emile Cere, ancien député, trésorier de l'Association des Journalistes républicains, délégué du Comité français des Expositifs.

LA CHUTE D'UN AVION ALLEMAND CAUSE CINQ TUÉS

Francofort-sur-le-Mein, 2 novembre. — Un avion allemand, à destination de Wurzburg, s'est écrasé près de Wurzburg. Les cinq passagers ont été tués.

Folie, une mère se jette par la fenêtre avec ses deux enfants

Angoulême, 2 novembre. — Un drame tragique vient de se dérouler à Vionbrun. Dans un accès de folie, une mère s'est jetée par la fenêtre avec ses deux enfants, une fillette de 8 ans, et un garçonnet de 4 ans, puis s'est, à son tour, précipitée dans le vide.

LE GOUVERNEMENT BRITANNIQUE VA ÉMETTRE UN EMPRUNT DE TROIS CENTS MILLIONS DE LIVRES STERLING

Londres, 2 novembre. — Le nouvel emprunt de 300 millions de livres sterling (3 1/2 %), qui sera lancé demain, est destiné à fournir à la Trésorerie les ressources nécessaires au remboursement des trois émissions précédentes.

M. PAUL-BONCOUR EST PARTI POUR GENÈVE

Paris, 2 novembre. — M. Paul-Boncour, ministre de la Guerre, délégué à la Société des Nations, a quitté Paris, ce soir, à 21 h. 55, pour Genève, par la gare de Lyon.

LA MORT D'UN AVION ALLEMAND CAUSE CINQ TUÉS

Francofort-sur-le-Mein, 2 novembre. — Un avion allemand, à destination de Wurzburg, s'est écrasé près de Wurzburg. Les cinq passagers ont été tués.

Folie, une mère se jette par la fenêtre avec ses deux enfants

Angoulême, 2 novembre. — Un drame tragique vient de se dérouler à Vionbrun. Dans un accès de folie, une mère s'est jetée par la fenêtre avec ses deux enfants, une fillette de 8 ans, et un garçonnet de 4 ans, puis s'est, à son tour, précipitée dans le vide.

LE GOUVERNEMENT BRITANNIQUE VA ÉMETTRE UN EMPRUNT DE TROIS CENTS MILLIONS DE LIVRES STERLING

Londres, 2 novembre. — Le nouvel emprunt de 300 millions de livres sterling (3 1/2 %), qui sera lancé demain, est destiné à fournir à la Trésorerie les ressources nécessaires au remboursement des trois émissions précédentes.

Les funérailles de M. André Lafond, directeur du « Journal de Rouen »

Rouen, 2 novembre. — Les obsèques de M. André Lafond, directeur-administrateur du « Journal de Rouen », ont été célébrées ce matin, à l'église de Saint-Ouen, en présence d'une foule considérable.

La première audition de l'Association symphonique de Roubaix

Venez aux concerts du Conservatoire sans préjugés, l'âme toute grande ouverte aux impressions et laissez-vous aller à la beauté, que de délices dans ces deux heures de musique !

Organisation du report d'un stock de blé sur la prochaine campagne

Le Syndicat agricole de l'arrondissement de Lille nous communique : Le Gouvernement a décidé d'alléger le marché de blé d'au moins 6 millions de quintaux à reporter sur la prochaine campagne par limitation d'un système très simple de conservation et de report de blé à la ferme.

Un accident mortel aux mines d'Aniche

Mercredi, à la fosse Saint-Nicolas des mines d'Aniche, à Guesnain, deux ouvriers, Georges Cappe, 32 ans, et Dinais, 48 ans, plongent par cette mine, Malheureusement, le premier a été tué et le second blessé.

UN HOMME EST FRAPPÉ D'UN COUP DE COUTEAU À MAUBEUGE

Une rixe a éclaté mercredi, après-midi, dans un café de la rue de France, à Maubeuge. Pour un motif futile, Adolphe Ruffet a frappé un repailleur de chaises, Arthur Pascal, d'un coup de couteau dans le ventre.

COURTES DÉPÊCHES

— La Cour d'assises de la Seine a condamné à dix ans de réclusion et à cinq ans d'interdiction de séjour, un chiffonnier, 23 ans, qui, au cours d'une tournée de son métier, avait tué à coups de revolver, un mendiant, nommé René Marsault.

UN ALLEMAND QUI AVAIT CAMBRIOLÉ UNE BIJOUTERIE EST ARRÊTÉ À BRUAY

Il y a deux mois, vers 5 h. du matin, un malfaiteur lançait un pari dans la devanture de la Bijouterie Jastl, rue Anatole-France à Bruay. Le voleur s'empara de plusieurs montres et de bagues, le tout l'aurait valu de 10.000 fr. environ.

LES VENTES DE LAINES

Sydney, 1^{er} et 2 novembre. — Ces deux jours les cours se sont maintenus fermes avec une certaine tendance à la hausse.

LA MORT D'UN AVION ALLEMAND CAUSE CINQ TUÉS

Francofort-sur-le-Mein, 2 novembre. — Un avion allemand, à destination de Wurzburg, s'est écrasé près de Wurzburg. Les cinq passagers ont été tués.

Folie, une mère se jette par la fenêtre avec ses deux enfants

Angoulême, 2 novembre. — Un drame tragique vient de se dérouler à Vionbrun. Dans un accès de folie, une mère s'est jetée par la fenêtre avec ses deux enfants, une fillette de 8 ans, et un garçonnet de 4 ans, puis s'est, à son tour, précipitée dans le vide.

LE GOUVERNEMENT BRITANNIQUE VA ÉMETTRE UN EMPRUNT DE TROIS CENTS MILLIONS DE LIVRES STERLING

Londres, 2 novembre. — Le nouvel emprunt de 300 millions de livres sterling (3 1/2 %), qui sera lancé demain, est destiné à fournir à la Trésorerie les ressources nécessaires au remboursement des trois émissions précédentes.

M. PAUL-BONCOUR EST PARTI POUR GENÈVE

Paris, 2 novembre. — M. Paul-Boncour, ministre de la Guerre, délégué à la Société des Nations, a quitté Paris, ce soir, à 21 h. 55, pour Genève, par la gare de Lyon.

LA MORT D'UN AVION ALLEMAND CAUSE CINQ TUÉS

Francofort-sur-le-Mein, 2 novembre. — Un avion allemand, à destination de Wurzburg, s'est écrasé près de Wurzburg. Les cinq passagers ont été tués.

Folie, une mère se jette par la fenêtre avec ses deux enfants

Angoulême, 2 novembre. — Un drame tragique vient de se dérouler à Vionbrun. Dans un accès de folie, une mère s'est jetée par la fenêtre avec ses deux enfants, une fillette de 8 ans, et un garçonnet de 4 ans, puis s'est, à son tour, précipitée dans le vide.

LE GOUVERNEMENT BRITANNIQUE VA ÉMETTRE UN EMPRUNT DE TROIS CENTS MILLIONS DE LIVRES STERLING

Londres, 2 novembre. — Le nouvel emprunt de 300 millions de livres sterling (3 1/2 %), qui sera lancé demain, est destiné à fournir à la Trésorerie les ressources nécessaires au remboursement des trois émissions précédentes.

M. PAUL-BONCOUR EST PARTI POUR GENÈVE

Paris, 2 novembre. — M. Paul-Boncour, ministre de la Guerre, délégué à la Société des Nations, a quitté Paris, ce soir, à 21 h. 55, pour Genève, par la gare de Lyon.

LA MORT D'UN AVION ALLEMAND CAUSE CINQ TUÉS

Francofort-sur-le-Mein, 2 novembre. — Un avion allemand, à destination de Wurzburg, s'est écrasé près de Wurzburg. Les cinq passagers ont été tués.

Folie, une mère se jette par la fenêtre avec ses deux enfants

Angoulême, 2 novembre. — Un drame tragique vient de se dérouler à Vionbrun. Dans un accès de folie, une mère s'est jetée par la fenêtre avec ses deux enfants, une fillette de 8 ans, et un garçonnet de 4 ans, puis s'est, à son tour, précipitée dans le vide.

LE GOUVERNEMENT BRITANNIQUE VA ÉMETTRE UN EMPRUNT DE TROIS CENTS MILLIONS DE LIVRES STERLING

Londres, 2 novembre. — Le nouvel emprunt de 300 millions de livres sterling (3 1/2 %), qui sera lancé demain, est destiné à fournir à la Trésorerie les ressources nécessaires au remboursement des trois émissions précédentes.

Dernière Heure

M. Grumbach affirme à Mannheim le désir de paix et le caractère français de l'Alsace-Lorraine

Mannheim, 2 novembre. — M. Grumbach, ancien député socialiste de Mulhouse, après avoir parlé à l'occasion d'un congrès de l'Allemagne du Sud, a prononcé ce soir devant plusieurs milliers de personnes un discours virement applaudi, dans l'amphithéâtre de Neubeurg de Mannheim.

Angelmann bat l'Anglais Dexter

Paris, 2 novembre. — Ce soir, à la salle de Paris-Ring, le Français Valentin Angelmann a battu l'Anglais Percy Dexter par arrêt de l'arbitre au 9^o round.

COTONS

Importations, 9.253; Amérique, baisse 6; Indes, baisse 6; Égypte, baisse 6.

CHANGES A L'ÉTRANGER

Londres: Sur Paris, 84,17; sur Bruxelles, 238,70; sur New York, 0,1116 à 0,1117.

Revue du marché de New-York

New-York, 2 novembre. — Le mouvement boursier des ventes, protégé des hausses allant jusqu'à deux points, a permis de constater que les pertes des valeurs ferroviaires étaient moins importantes qu'on le craignait.

LA MORT D'UN AVION ALLEMAND CAUSE CINQ TUÉS

Francofort-sur-le-Mein, 2 novembre. — Un avion allemand, à destination de Wurzburg, s'est écrasé près de Wurzburg. Les cinq passagers ont été tués.

Folie, une mère se jette par la fenêtre avec ses deux enfants

Angoulême, 2 novembre. — Un drame tragique vient de se dérouler à Vionbrun. Dans un accès de folie, une mère s'est jetée par la fenêtre avec ses deux enfants, une fillette de 8 ans, et un garçonnet de 4 ans, puis s'est, à son tour, précipitée dans le vide.

LE GOUVERNEMENT BRITANNIQUE VA ÉMETTRE UN EMPRUNT DE TROIS CENTS MILLIONS DE LIVRES STERLING

Londres, 2 novembre. — Le nouvel emprunt de 300 millions de livres sterling (3 1/2 %), qui sera lancé demain, est destiné à fournir à la Trésorerie les ressources nécessaires au remboursement des trois émissions précédentes.

M. PAUL-BONCOUR EST PARTI POUR GENÈVE

Paris, 2 novembre. — M. Paul-Boncour, ministre de la Guerre, délégué à la Société des Nations, a quitté Paris, ce soir, à 21 h. 55, pour Genève, par la gare de Lyon.

LA MORT D'UN AVION ALLEMAND CAUSE CINQ TUÉS

Francofort-sur-le-Mein, 2 novembre. — Un avion allemand, à destination de Wurzburg, s'est écrasé près de Wurzburg. Les cinq passagers ont été tués.

Folie, une mère se jette par la fenêtre avec ses deux enfants

Angoulême, 2 novembre. — Un drame tragique vient de se dérouler à Vionbrun. Dans un accès de folie, une mère s'est jetée par la fenêtre avec ses deux enfants, une fillette de 8 ans, et un garçonnet de 4 ans, puis s'est, à son tour, précipitée dans le vide.

LE GOUVERNEMENT BRITANNIQUE VA ÉMETTRE UN EMPRUNT DE TROIS CENTS MILLIONS DE LIVRES STERLING

Londres, 2 novembre. — Le nouvel emprunt de 300 millions de livres sterling (3 1/2 %), qui sera lancé demain, est destiné à fournir à la Trésorerie les ressources nécessaires au remboursement des trois émissions précédentes.

M. PAUL-BONCOUR EST PARTI POUR GENÈVE

Paris, 2 novembre. — M. Paul-Boncour, ministre de la Guerre, délégué à la Société des Nations, a quitté Paris, ce soir, à 21 h. 55, pour Genève, par la gare de Lyon.

LA MORT D'UN AVION ALLEMAND CAUSE CINQ TUÉS

Francofort-sur-le-Mein, 2 novembre. — Un avion allemand, à destination de Wurzburg, s'est écrasé près de Wurzburg. Les cinq passagers ont été tués.

Folie, une mère se jette par la fenêtre avec ses deux enfants

Angoulême, 2 novembre. — Un drame tragique vient de se dérouler à Vionbrun. Dans un accès de folie, une mère s'est jetée par la fenêtre avec ses deux enfants, une fillette de 8 ans, et un garçonnet de 4 ans, puis s'est, à son tour, précipitée dans le vide.

LE GOUVERNEMENT BRITANNIQUE VA ÉMETTRE UN EMPRUNT DE TROIS CENTS MILLIONS DE LIVRES STERLING

Londres, 2 novembre. — Le nouvel emprunt de 300 millions de livres sterling (3 1/2 %), qui sera lancé demain, est destiné à fournir à la Trésorerie les ressources nécessaires au remboursement des trois émissions précédentes.

M. PAUL-BONCOUR EST PARTI POUR GENÈVE

Paris, 2 novembre. — M. Paul-Boncour, ministre de la Guerre, délégué à la Société des Nations, a quitté Paris, ce soir, à 21 h. 55, pour Genève, par la gare de Lyon.

LA MORT D'UN AVION ALLEMAND CAUSE CINQ TUÉS

Francofort-sur-le-Mein, 2 novembre. — Un avion allemand, à destination de Wurzburg, s'est écrasé près de Wurzburg. Les cinq passagers ont été tués.

Folie, une mère se jette par la fenêtre avec ses deux enfants

Angoulême, 2 novembre. — Un drame tragique vient de se dérouler à Vionbrun. Dans un accès de folie, une mère s'est jetée par la fenêtre avec ses deux enfants, une fillette de 8 ans, et un garçonnet de 4 ans, puis s'est, à son tour, précipitée dans le vide.

Le soir, il avait pu croire que les passés sur la porte avaient permis aux malfaiteurs de pénétrer dans le magasin. Mais avec le jour, les lieux furent fouillés et l'on trouva dans les plus faciles de nos magasins dans la région. De nombreuses sortes de objets, en effet, ont été saisis, ont prouvé que point n'était besoin de forces la serrure.

Deux, les cambrioleurs, après avoir ouvert facilement cette première porte, s'est eu à appuyer sur la poignée de la porte-tambour intérieure pour se trouver dans la pièce.

On croit que le montant du vol n'excède pas 1.200 francs, une somme quatre à cinq fois supérieure à celle-là ayant été retrouvée intacte ainsi que les titres.

Cependant, comme bien des vieillards, il ne s'établit pas impossible que Mme Grumiaux, par une manie comique à cet âge, ait caché en d'autres endroits des sommes plus importantes.

Et qui sait si sous ce matelas rembourré, si dans tel coffre éventré et caché au-dessus de la garde-robe, ne se trouvait pas un butin important?

Le tout ça, on sait maintenant que la maison était vide depuis 13 heures, mardi, moment auquel Mlle Grumiaux était allée rejoindre sa mère.

Cependant, il n'y a aucune personne suspecte à l'égard de l'accès, puisque les voisins d'en face qui sont restés dans la pièce face à la maison du crime, n'ont rien remarqué d'anormal jusqu'à cette heure où ils quittèrent la pièce comme sur la rue Ingres.

Plus tard, on le sait, à 15 h. 40, Mlle Grumiaux passant chez elle, ne remarqua, elle non plus, rien d'anormal. C'est donc au plus juste, entre 15 h. 45 et 20 h. que les cambrioleurs ont pu opérer.

De plus, une voisine, a remarqué deux individus qui habitaient la rue à travers la fenêtre de la cuisine de l'appartement, rue Ingres.

Enfin, une troisième déclaration signale qu'une femme, vers 19 h. 30, à l'angle de la rue Ingres, remblait faire le guet, la figure cachée sous un fourreau.

La suite de l'affaire permettra sans doute de décider de l'importance de ces renseignements.

LE PARQUET DESCEND SUR LES LIEUX

Mercredi, à 10 h., le Parquet, composé de MM. Dufayet, substitut; Germain, juge d'instruction; Vieilledent, médecin-légiste; Lavallard, professeur de droit; et M. de la Roche, chef de la sûreté accompagné de MM. Dhalis, inspecteur; Lutin, chargé du service anthropométrique et son collègue M. Gérard-Lefebvre, de la brigade mobile.

Les magistrats ont examiné la maison, ses issues, l'étage, les diverses pièces de fond en comble, ont relevé des empreintes digitales sur la porte d'entrée et sur un sacou d'eau de Cologne, puis ont fait vérifier l'égout qui se trouve près de la maison du crime et n'y avait point de sang.

À 10 h. 30, le corps de M^{me} Grumiaux fut transporté à l'hôpital de la Fraternité où M. le docteur Vieilledent pratiqua un examen externe qu'il préconisa l'apaisement par une stéopie.

Pendant tout le temps de ces opérations, le service de la sûreté a été stationné aux abords de la maison du crime restant sur un service d'ordre.

DU SANG SUR LA ROUTE...

Un cours de ces diverses opérations de la matinée, les magistrats ont parcouru de la plus haute importance, a été donné par M. Charval, agent de police, alors non retenu par son service, témoignage qui vint jeter quelque lumière sur la foule des curieux et des investigations.

On aurait relevé des gouttes de sang de la victime, sur le trottoir de la rue Farnes, ce qui paraissait confirmer que par cette rue les individus se seraient enfilés. On pouvait aussi constater en même temps l'hypothèse que l'un d'eux s'était blessé, soit avec l'arme du crime, soit au cours de ses investigations.

PERDU PAR UN CHIEN

Un employé, un employé de tramway qui suivait de loin le groupe, vient d'être aperçu par un chien. Il déclara que le matin vers 8 h., un chien s'étant approché de la place de la place du Travail, boulevard de Lyon, avait

LA SERVANTE AU GRAND CŒUR

Les matelots contractent cette fureur habituelle de l'homme de mer à l'égard de la femme de ménage. Mais un bien-être supérieur pourrait leur être dispensé par les bolshéviks chandis; thé, café, infusions d'encens, ce qui est tant d'amateurs dans les Abris du Marin. A qui les patrones ne reconnaissent à bord; le réconfort ne s'accommodant l'équipage les ferait pas de se servir et tout.

GEORGES DE LYS

Les matelots contractent cette fureur habituelle de l'homme de mer à l'égard de la femme de ménage. Mais un bien-être supérieur pourrait leur être dispensé par les bolshéviks chandis; thé, café, infusions d'encens, ce qui est tant d'amateurs dans les Abris du Marin. A qui les patrones ne reconnaissent à bord; le réconfort ne s'accommodant l'équipage les ferait pas de se servir et tout.

LA SERVANTE AU GRAND CŒUR

Les matelots contractent cette fureur habituelle de l'homme de mer à l'égard de la femme de ménage. Mais un bien-être supérieur pourrait leur être dispensé par les bolshéviks chandis; thé, café, infusions d'encens, ce qui est tant d'amateurs dans les Abris du Marin. A qui les patrones ne reconnaissent à bord; le réconfort ne s'accommodant l'équipage les ferait pas de se servir et tout.

GEORGES DE LYS

Les matelots contractent cette fureur habituelle de l'homme de mer à l'égard de la femme de ménage. Mais un bien-être supérieur pourrait leur être dispensé par les bolshéviks chandis; thé, café, infusions d'encens, ce qui est tant d'amateurs dans les Abris du Marin. A qui les patrones ne reconnaissent à bord; le réconfort ne s'accommodant l'équipage les ferait pas de se servir et tout.

Enfin, je verrai. Je ferai naître un poète pour accueillir Tina; alors, sois-en sûre, si je découvre le moindre danger d'infection, nos amis ne seront dument avisés (Tina et Garonne).

Nicolas approuva: — C'est ton devoir, d'ailleurs, il me semble. Il serait coupable de la part de compromettre, par une imprudence, la guérison de Françouche qui est en si bonne voie.

Le gendarme hochait la tête. — La guérison... la guérison... c'est avancer beaucoup que de prononcer ce mot. Le mieux est certain, c'est évident, mais de là à conclure le mal définitivement jugé, je n'oserais me déclarer si affirmatif.

Le docteur hochait la tête. — La guérison... la guérison... c'est avancer beaucoup que de prononcer ce mot. Le mieux est certain, c'est évident, mais de là à conclure le mal définitivement jugé, je n'oserais me déclarer si affirmatif.

Yves se récria: — Je n'ai pas dit cela non plus. Vous autres, femmes, vous passez sans transition aux extrêmes. J'exprime simplement un doute.

Les affections de la nature de celles dont est atteinte Mme de Villepreux, ont des caractères particuliers. Elles sont dues à la source même de la vie qu'elle absorbe. Leurs lésions organiques sont

semblables à la fêlure du vase qu'un poète a chanté. Comme l'eau et le suc des fleurs, par elle la vie vitale flue goutte à goutte. Nos remèdes ne sont qu'un arrosage qui alimente et remplace à mesure cette sève évaporée. Que la rosée pénètre plus le sol que la brèche par où elle fut s'écouler, la fleur périt.

Tu m'épouvantes!... s'écria Nicolas. Après tout, notre ami serait irrémédiablement condamné! — A ne pas guérir, je le crois. En revanche, son existence peut être longtemps prolongée si, comme je l'ai expliqué, les sèves ne s'aggravent pas au point d'amener une déperdition de forces plus grande que la restitution apportée par la science et les soins. Tel est mon diagnostic et il n'est qu'un seul remède à la vie infirme.

Enfin, je verrai. Je ferai naître un poète pour accueillir Tina; alors, sois-en sûre, si je découvre le moindre danger d'infection, nos amis ne seront dument avisés (Tina et Garonne).